

BAB V KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini menjelaskan tentang pengaruh Laporan Keberlanjutan, *Green Accounting* dan Pertumbuhan Perusahaan terhadap Pertumbuhan Harga Saham. Pengolahan data pada penelitian ini menggunakan aplikasi SPSS 22.0 dan Microsoft Excel 2010. Data yang dikumpulkan melalui teknik purposive sampling yang diperoleh sebanyak 195 sampel dari 39 perusahaan dalam kurun waktu 5 tahun periode penelitian. Hasil dari penelitian ini adalah kualitas laporan keberlanjutan, *Green Accounting* dan Pertumbuhan Perusahaan berpengaruh positif terhadap Pertumbuhan Harga Saham. Dari hasil tersebut menunjukkan bahwa ada kesamaan pada hipotesis awal yang memperkirakan bahwa laporan keberlanjutan, *Green Accounting* dan Pertumbuhan Perusahaan memiliki pengaruh positif terhadap Pertumbuhan Harga Saham.

Berdasarkan analisis data maka dapat ditarik kesimpulan bahwa dalam penelitian ini adalah :

1. Kualitas Laporan Keberlanjutan Berpengaruh Positif terhadap Pertumbuhan Harga Saham.

Kualitas laporan keberlanjutan di mata perusahaan saat ini sudah menjadi hal yang cukup penting bagi perusahaan karena dapat memberikan informasi tambahan kepada para pemangku kepentingan sebagai pertimbangan untuk dapat mengambil keputusannya dalam berinvestasi di perusahaan tersebut.

Dengan informasi yang lengkap yang telah dilaporkan oleh perusahaan di dalam laporan keberlanjutannya memberikan seberapa besar transparansi perusahaan dalam menjalankan segala kegiatan operasionalnya baik itu yang akan berdampak positif bagi lingkungan maupun sekitarnya ataupun sebaliknya. Hal ini dikarenakan investor lebih tertarik terhadap perusahaan yang lebih transparansi mengenai dampak positif maupun negatif terhadap lingkungan untuk menilai seberapa *sustainable* perusahaan terhadap masa yang akan datang. Dengan meningkatnya minat investor untuk berinvestasi pada perusahaan, maka harga saham perusahaan tersebut dapat mengalami kenaikan.

2. *Green Accounting* Berpengaruh Positif terhadap Pertumbuhan Harga Saham

Green Accounting yang telah di terapkan oleh perusahaan itu merupakan hal sukarela bagi perusahaan untuk menerapkannya. Akan tetapi dengan perusahaan menerapkan *Green Accounting* dalam sistem akuntansinya akan memiliki nilai positif bagi para pemangku kepentingan dikarenakan bahwa perusahaan memiliki kepedulian atas lingkungan disekitarnya.

Biaya yang dikeluarkan perusahaan secara sukarela selain untuk mendapatkan citra yang baik dimasyarakat untuk dapat meningkatkan harga sahamnya, biaya yang dikeluarkan oleh perusahaan juga dapat meningkatkan *sustainable* perusahaan untuk masa yang akan datang. Dengan perusahaan mengeluarkan biaya untuk kegiatan yang berkaitan dengan lingkungan, perusahaan tersebut juga mencegah terjadinya peristiwa yang tidak diinginkan apabila lingkungan ditempat operasional perusahaan yang membuat perusahaan akan mengeluarkan biaya yang lebih besar apabila terjadi hal yang tidak diinginkan. Hal tersebut juga dapat meningkatkan nilai *sustainable* dari perusahaan yang dimana hal itu menjadi adalah informasi positif bagi para pemangku kepentingan.

3. Pertumbuhan Perusahaan Berpengaruh Positif Terhadap Pertumbuhan Harga Saham.

Pertumbuhan perusahaan memiliki pengaruh positif pada pertumbuhan harga saham dikarenakan apabila pertumbuhan perusahaan maka hal tersebut merupakan sinyal positif bagi para investor untuk dapat berinvestasi di perusahaan tersebut dikarenakan dengan pertumbuhan perusahaan yang baik maka akan memberikan tingkat pengembalian investasi yang lebih baik.

Dengan perusahaan meningkatkan asetnya maka dengan aset tersebut, pada periode yang akan datang besar kemungkinan hasil dari operasionalnya juga akan meningkat dimana hal tersebut merupakan suatu yang diinginkan oleh pihak eksternal maupun internal perusahaan. Investor akan berasumsi bahwa dengan meningkatnya suatu aset perusahaan maka dimasa yang akan datang maka besar kemungkinan prospek perusahaan akan menjadi lebih baik serta hal tersebut merupakan sinyal positif bagi para investor untuk berinvestasi pada perusahaan

tersebut yang nantinya akan berdampak kepada harga saham perusahaan yang akan meningkat dengan ikutinya minat investor.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian serta keterbatasan terkait dengan keterbatasan penelitian, maka terdapat hal – hal yang perlu di perhatikan yaitu :

- a. Bagi perusahaan yang menjadi objek penelitian yakni yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan mendapatkan penghargaan PROPER emas, hijau, biru lebih mengutamakan laporan keberlanjutan dikarenakan akan memberikan transparansi mengenai dampak positif maupun negatif dari perusahaan dan Pertumbuhan Perusahaan yang dimana hal ini akan memberikan sinyal positif bagi investor karena dapat memberikan pengembalian investasi yang baik. Serta tetap mengungkapkan dan menerapkan *green accounting* dikarenakan hal tersebut merupakan nilai positif bagi pemangku kepentingan untuk dapat menilai perusahaan serta informasi tambahan bagi para investor untuk dapat berinvestasi yang nantinya dapat meningkatkan harga saham dengan diikuti oleh minat para investor untuk dapat berinvestasi di perusahaan. Perusahaan juga dianjurkan untuk selalu meningkatkan aset perusahaan dimana pertumbuhan perusahaan merupakan keinginan dari para pihak internal maupun eksternal serta hal tersebut merupakan sinyal positif bagi para investor untuk dapat berinvestasi pada perusahaan yang dikarenakan apabila pertumbuhan perusahaan tersebut maka prospek perusahaan juga dianggap baik oleh para investor maupun calon investor.
- b. Bagi peneliti selanjutnya :
 1. Menambah periode penelitian sehingga akan mendapatkan model yang lebih banyak.
 2. Peneliti selanjutnya dapat mempertimbangkan variabel yang diluar variabel pada penelitian ini seperti *leverage* atau *profitabilitas*. Penambahan variabel tersebut diharapkan mampu untuk meningkatkan pengembangan dan keberlangsungan jangka panjang perusahaan yang nantinya akan mempengaruhi dari pertumbuhan harga saham perusahaan.